



## 「本物」は、心を動かす

日頃より、本校の教育活動にご支援、ご協力いただきありがとうございます。保護者の皆様には、コロナウイルス感染症予防に関わる、お子様の毎日の検温等の健康観察にご協力いただき感謝いたします。

2021年も残すところ、今月のみとなりました。欧州では第6波が来ている国々があるとの報道もあり、心配しているところです。スペインも微増ではありますが、これ以上増えないことを祈るばかりです。

さて、保護者の皆様には、学教評価の記載及び保護者会からまとめられたアンケートまとめを読ませていただきました。

今年度実施している基本方針3点

「健康・安全を最優先する」

「教育・保育を継続する」

「可能な限り学校行事を実施する」

は、保護者の皆様から高い評価をいただいていることが理解できました。また、教職員へも感謝の言葉等もいただきうれしく思います。なお、今年度の学校評価の結果につきましては、後日配信いたします。

保護者会が実施されたアンケートまとめからは、多くの方々が本校のホームページをご覧いただいていることも理解できました。ただ、更新がされていなかった点でご迷惑をおかけいたしました。既に、新しい情報になっております。今後も随時最新情報を掲載していきます。

さて、先月、5・6年生の児童が社会科見学としてバルセロナ水曜会に所属しています企業「モンテッサ・ホンダ」工場見学へ行ってきました。

担当の方々から丁寧な製造の説明をいただき、実際に働いている仕事を子どもたちの目の前で見せていただきました。見学をしている際に、子どもたちの驚きと心の動きを感じとれる場面がたくさんありました。また、スペイン語の堪能な一人の児童は、その場でスペイン語をわかりやすい日本語で友達に説明を加えている姿もありました。これらを通して、私たちが日常的に教室で指導している「教え合い」が子どもたち同士で実践できていると感じました。とても微笑ましい光景でした。

見学の最後には、日本人唯一のバイクトライアル世界選手権チャンピオンの藤波貴久選手に演技をしていただきました。子どもたちにとっては「本物」を間近で見て、感じて、心が動き続けた1日だったと思います。

結びになりますが、寒さも増して参ります。ご家庭におかれましても、お子様の健康観察・体調管理にこれまで同様、ご配慮をよろしく願います。

（文責 佐藤 修司）

## 行事予定

12月 6日(月) 憲法記念日  
 7日(火) プエンテ  
 8日(水) 聖母受胎の日  
 16日(木) 第2回個人懇談会  
 17日(金) 第2回個人懇談会  
 22日(水) 2学期終業式(小中)  
 2学期終園日(幼)  
  
23日(木)～1月9日(日) 冬季休業

2022(令和4)年

1月10日(月) 3学期始業式(小中)  
 3学期始園日(幼)

## めざす子ども像

バ	バイタリティに富んだ、たくましい子ども
ル	ルールを作り、守る子ども
セ	世界にはばたく、元気な子ども
ロ	論理的に考え、自ら学ぶ子ども
ナ	仲良く、助け合う子ども

【12月のめざす姿 『ル』】

○冬休みにつながるルール作り

3学期の給食開始日は、2022年1月12日(水)です。冬休み中に帰国される等の理由で給食を欠食する場合は、2021年12月22日(水)までに、事務局までメールで欠食届を提出してください。

## i Que aproveche! 給食こんだて

12月1日	Garbanzos y verduras (ひよこ豆と野菜の煮物) Hamburguesa de ternera (牛ひき肉のハンバーグ) Ensalada de lechuga y pepino (サラダ)、Pan (パン)、Fruta (フルーツ)
12月15日	Canelones(ひき肉入りカネロニのグラタン) Pavo estofados con champiñones (きのこ七面鳥のシチュー) Ensalada de lechuga y maíz (サラダ)、Pan (パン)、Crema catalana (クレマカタラナ)

## ¿Cómo están todos?

### 『On line 配信の裏側をご紹介します!』

昨年度より、学習発表会などの本来であれば保護者が来校できる行事に限り、一部 On line 配信を行ってききました。今回は、私たちがどのように配信しているか、その裏側を紹介いたします。

写真①は、今年度の学習発表会の様子です。この日のために数週間前から会場にパソコンとカメラを複数台持ち込み、各学年の練習の様子を撮影して何度も映像と音声のチェックをしました。本番では、Zoom 上でどのように映っているかを確認しながら、別のパソコンで Zoom に接続する保護者の氏名を一人一人確認してから入室の許可を出しています。学習発表会の本番では、Zoom 入室する保護者の数は40名を超えています。当然、これらの作業を一人で行うのは不可能ですので、複数名の教員で配信の管理を行います。



学級での配信の場合は、それぞれの担任・担当が配信の準備をします。

写真②は、今年度の2学期授業参観の様子です。この時は、子どもの様子が分かるように、三脚にWEBカメラを付けて子どもたちの近くに置いています。また、少しでも参観日と同じようにするために、教室後方に大型テレビを設置し、後方に保護者の方の姿が映るようにしています。



配信の裏側はいかがでしたでしょうか。規制のある中で、少しでも子どもたちのがんばりを保護者の方にお伝えできればという思いで取り組んでいます! (担当 小西健太)